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 新年明けましておめでとうござい

ます。 
昨年末の衆議院選挙では皆様にご協

力いただき、わが党の松島みどり候補

が無事当選することができました。厚

く御礼申し上げます。 
 本年は統一地方選挙の年で、私たち

区議会の選挙があります。皆様の変わ

らぬご協力をお願いいたします。 
 衆議院選挙 
 衆議院選挙では自民党の公認候補で

ある松島みどりさんを応援

させていただきました。うち

わ問題で法務大臣を辞任し

たばかりの選挙で、私からも

皆様にご迷惑をおかけした

こと、ご期待にこたえられな

かったことをお詫びさせて

いただき、景気回復を実現す

るにはアベノミクスを進め

ていくしかないと支持をお願いする 
応援の三原じゅん子参議院議員と 
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選挙でした。マスコミに囲まれながらの選挙でやりにくい部分もあ

りましたが、皆様に温かく支えていただき、無事に当選することが

できました。改めて御礼申し上げます。 
 私なりの分析では、民主党政権時代の期待外れ感を選挙民はいま

だに忘れておらず、自民党政権が素晴らしいというのではなく、他

の野党にはあまり期待できないという声が自民党の勝利につながっ

たものと考えます。また、松島みどりさんについては連日マスコミ

に取り上げられ知名度がアップした点も有利に働いたとも考えてい

ます。 
 上野・東京ライン 
 JR東日本は「上野・東京ライン」の開業を３月１４日（土）と決
定しました。私たちが強く要望したように、日暮里・三河島・南千

住駅に停車する列車は本数に変わりなく、一部が品川まで直通運転

となります。朝の通勤時間帯は５本が品川まで直通運転、ディタイ

ム（１０～１７時）は２０本、夕方（１７～２０時）は２０本が直

通運転となります。尾久

駅には宇都宮・高崎線の

普通のすべてが停まり、

東海道線に直通運転と

なります。南千住～東京

は１６分、日暮里～東京

１０分、尾久～東京は１

５分の予定です。正式な

時刻表は２月２５日

（水）に発表されます。 
 子育て支援 
 昨年９月に完成した三河島駅前再開発（アトラスブランズタワー）
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の中にポポラー荒川三河島園という認可保育園が４月開業します。 
 定員６３名の認可保育園で０～５歳を受

け入れます。既に一次募集は終了しています

が保育需要の多い日暮里に保育園が新設さ

れたことは大いに意味のあることです。荒川

区の待機児はほとんどいませんが、将来のた

め、今後も保育園の誘致等、子育て支援を進

めてまいります。また、同時に家庭で子育て

される方にも子育てしやすい環境整備を進めてまいります。 
 奥の細道千住あらかわサミット 

昨年１１月３０日（日）

に芭蕉の大橋渡りという

イベントが行われました。

３月１４日に荒川区が主

催して芭蕉サミット（全国

の芭蕉に関わる都市が集

まります。）が行われます。

これに先立ち、区民への周

知と芭蕉が江戸を旅立ったのは荒川区

の南千住であるとアピールするもので、

私が提案して実現したものです。 
 企画から当日まで準備期間も少なく

あまり区民の方に PRできませんでした
が、当日は西川区長を先頭に６０名もの

区民が参加しました。皆さん芭蕉のコス

プレをしたり、町娘の衣装を着たり（中

学生がとてもかわいらしかったです） 西川区長、対馬康子さん 

参加者のみなさん



当時をしのびながら素盞雄神社を出発し、途中ではサミット実行委

員長である俳人の対

馬康子さん、ふるさと

文化館館長の野尻か

おるさんの話を聞き、

千住大橋を清掃しな

がら渡りました。 

 私も当日は芭蕉の

衣装を着て皆さんと

参加させていただき

ました。 

 来年以降もこのイベントが継続され、より多くの区民のご参加を

いただき、全国に芭蕉の旅立ちの地は荒川の南千住とアピールし、

認識されるようになって欲しいと思っています。 

会場を提供していただいた神主の能圓坊さんや素盞雄神社の皆様

にも深く感謝しております。 

新春の集いの御知らせ 
 

平成２７年２月２４日（火） 
午後６時３０分 

サンパール荒川３F 小ホール
で行います 
皆様のご参加をお待ちしています。 
申し込み、お問い合わせは事務所

まで 

芭蕉の衣装のもぎ弘 


